



Antrag

der Abgeordneten **Klaus Steiner, Martin Schöffel, Tanja Schorer-Dremel, Alfons Brandl, Wolfgang Fackler, Alexander Flierl, Petra Högl, Thorsten Schwab CSU**

Aquakulturen im Bodensee

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, zu berichten, ob die Errichtung von Aquakulturen im Bodensee generell möglich ist, und falls ja, welche Umwelt- und Vorsichtsmaßnahmen erfüllt werden müssen, um die Aufzucht von Speisefischen in Aquakulturform im Bodensee ohne Schäden für Natur und Umwelt zu ermöglichen.

Begründung:

Medienberichten zu Folge plant eine Genossenschaft im Bodensee Anlagen zur Zucht von Felchen bauen zu lassen. Dies stößt sowohl bei Berufsfischern als auch Umweltverbänden auf Kritik. Aquakulturen bieten die Möglichkeit, Speisefisch als regionales Produkt zu erzeugen. Dies ist allerdings auch mit Risiken für die alteingesessene Fischerei und die Umwelt verbunden. Es ist daher notwendig, das Für und Wider sorgfältig abzuwägen.